



Es muss doch einen Ausgang geben in diesem Labyrinth!

Ihm fehlt die Zeit zum Nachdenken.

Schnell wischt er sich über das schweißüberströmte Gesicht und setzt seine Hetzflucht fort.

Tap, tap, tap...

Immer wieder.

Es bleibt ihm nicht mal die Zeit, leise und gedämpft zu laufen.

Sobald seine Verfolger ihn gesichtet haben, kann er aufhören.

Dann haben sie ihn wieder.

Dann war alles umsonst.

Er schickt ein Stoßgebet zu den surrenden Lampen über ihn, als das Getrampel von schweren Stiefeln an den Wänden widerhallt.

Verdammt!

Sein Atem beschleunigt sich drastisch.

Nun heißt es: Jetzt oder Nie!

Plötzlich zerreißt ein Schrei das trommelnde Geräusch.

„Aaaargh! Lasst mich los!“

Oh nein...

Sie haben IHN schon!

„Envy!“

„Kümmer dich nicht um mich! LAUF!!!“, ist die Antwort des anderen.

Er schluckt seinen Brechreiz runter.

Soll er wirklich den anderen zurücklassen?

Wenn er es nicht tut, gibt es nie wieder die Chance auf Rettung.

Dann werden sie ihn auch erwischen!

